

# PlantaDoce.

Empresa

## Alain Afflelou abre en Madrid su primer centro de audiología fuera de Francia

La cadena de ópticas extiende su negocio fuera de su país natal y llega a España, el segundo mercado más importante para la compañía.

PlantaDoce  
29 jun 2020 - 11:25



Alain Afflelou elige España para impulsar su negocio de audiología fuera de Francia. La cadena de ópticas ha abierto este lunes en Madrid el primer centro dedicado en exclusiva a esta actividad fuera de su país natal. La clínica está ubicada en la unión entre calle Reina Mercedes y calle Orense, según *Cinco Días*.

La compañía extiende su negocio y llega a España, el segundo mercado más importante para Alain Afflelou. La empresa presta servicios de audiología en cincuenta de sus centros ópticos en España, aunque siempre como una oferta complementaria a su negocio principal. La directora general de Alain Afflelou en España, Eva Ivars, ha explicado que “el paciente de audiología se siente más cómodo cuando está en un centro dedicado sólo a ello”.

---

# PlantaDoce.

---

**Alain Afflelou tiene el objetivo de alcanzar los 150 espacios de audiología en un plazo aproximado de tres años**, tanto con aperturas de centros específicos como espacios dedicados a esta actividad en sus ópticas. Ivars ha asegurado que la compañía no descarta compras de cadenas especializadas con entre cinco y diez establecimientos para acelerar el proceso.